"Estudiante ejemplar"

«El Diario Palentino» publicaba no hace mucho una crónica de su corresponsal en un pueblo de la provincia, dando cuenta de un acto organizado por las autoridades del pueblo en honor de un joven por su «ejemplar conducta estudiantil». Como se verá, tras el Ingenuo relato del cronista local, se percibe la dramática realidad de las zonas rurales. Dice el cronista:

«... En el salón de actos de este Municipio, en presencia del pleno del Municipio, consejeros locales, juez de paz, representación sindical, autoridad civil y militar..., se celebró un acto cuyo motivo fue la entrega de un hermoso reloj donado por la Mutualidad Laboral al joven Roberto..., estudiante de Náutica, residente en la Universidad Laboral de La Coruña...».

El «hermoso reloj» se le daba porque:

«... Este estudiante, que como tantos otros, con su voluntad y tesón, consciente de la responsabilidad moral que un día cercano recaerá sobre sus espaldas, marca una pauta a seguir definitiva para la buena marcha del progreso, un sistema noble y honrado de hacer patria...».

Parlamento del alcalde:

«El alcalde dirige unas palabras al auditorio elogiando el digno comportamiento de Roberto, pero sin relajar su vanidad, ya que, entre otras cosas, dirigiéndose al interesado, le dice que no ha hecho nada nuevo con su conducta, sino que solamente ha cumplido con su deber, correspondiendo de esta manera al sacrificio económico de la Mutualidad. También manifestó su entusiasmo, ya que en este pueblo desde hace algún tiempo a esta parte han abundado más los sinsabores que las satisfacciones».

Contesta Roberto agradeciendo el homenaje, y luego el alcalde le hace entrega del reloj y de un sobre con una cantidad en metálico donada por el Municipio. Y comenta el

cronista:

«¡Enhorabuena, Robertol, y ánimo, que esto puede ser el principlo de una brillante carrera naval. Me permito añadir que esto es para nosotros una dosis de optimismo e ilusión que nos hace pensar que nuestro pueblo es como un árbol del que, sin darnos cuenta, van surgiendo árboles por doquier. De lo que deducimos que nuestro pueblo tiene raíces en todo el ámbito nacional, tiene raíces en el mundo entero. Nuestro pueblo sigue creciendo...».

SALVACION Y SEXO

El anuncio que reproduzco apareció no hace mucho en un diario de Las Palmas. El libro del padre Jorge Loring, S. J., "¡Para salvarte!", tiene dos versiones, una masculina y otra femenina, lo que indica que en el asunto de "la salvación del alma" existen también diferencias de orden sexual. A juzgar por este anuncio, no sólo es discriminatorio este mundo, sino también el otro.

EL P. JORGE LORING, S. J.

Que ha tenido el ciclo de conferencias la semana pasada en el Colegio de los P.P. Jesuitas.

FIRMARA SU LIBRO

";;PARA SALVARTE!!"

en sus dos versiones masculina y femenina en la librería ATLANTIDA, calle Malteses, número 18, el miércoles 29, a partir de las siete de la tarde.

P. C.



PENURIA ORTOGRAFICA

La fotografía que aparece bajo estas líneas está tomada en una plaza de Barcelona, en la entrada de una escalera que conduce al sótano de un edificio donde hay una industria. El escatológico cartel es además una muestra de la penuria ortográfica nacional.



BARACALDO, TRACATRA

Tralgo hoy aquí un interesante ejemplo de la poesía épica nacionalfutbolística. Se trata del himno del equipo del Baracaldo. Comienza con una síntesis deportivo-industrial:

> En Baracaldo se forja el hierro y las figuras del fútbol español.

Son tus colores el gualda y negro, con simpatía te llaman el mejor.

Pero queremos seas independiente, que ganes los partidos y seas campeón.

Lo cual no impide que los «hInchas» del Baracaldo sepan perder, como lo sugiere esta estrofa:

Tienes historia y, con nobleza, la cuna eres del fútbol nacional. Sabes luchar, sabes ganar y, si perdieras, sabes disimular.

He aquí el estribillo:

Tus seguidores somos alegres, a Lasesarre te vamos a animar, ven a la «Vi» o a la «Va», o Baracaldo, tracatrá.